

Ressort: Entertainment

Dirk Nowitzki: Basketball war für mich ein Frauensport

Berlin, 20.08.2014, 10:23 Uhr

GDN - Basketball-Star Dirk Nowitzki hatte als Jugendlicher zunächst kein großes Interesse an dem Sport: "Basketball war für mich Frauensport, weil meine Schwester und Mutter ihn betrieben", sagte Nowitzki in einem Interview mit dem Magazin "Reader's Digest" (September-Ausgabe). "Am Anfang habe ich nur Tennis und Handball gespielt."

Erst als 13-Jähriger habe bei ihm das Umdenken eingesetzt: "Mein Cousin schleppte mich einmal mit zum Training, und es hat mir sofort Spaß gemacht." Eine Rückkehr nach Deutschland, um hier seine Karriere als Sportler zu beenden, schloss Nowitzki in dem Interview aus. Sein aktueller Vertrag in den USA laufe noch drei Jahre, dann sei er 39. Dass er mit fast 40 Jahren dann in Deutschland nochmals "über das Feld laufen werde und die ganz jungen Spieler versuchen, mich umzustoßen, stelle ich mir kaum realistisch vor". Er werde stattdessen in den USA so lange spielen "wie es geht". Ob er nach dem Abschied als aktiver Sportler weiter in den USA leben wird oder nach Deutschland zurückkehrt, lässt er offen: "Das hängt davon ab, wo ich meine Nische finden werde."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39638/dirk-nowitzki-basketball-war-fuer-mich-ein-frauensport.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com